

**Le Conseil de la communauté juive de Montréal demande
la démission du commissaire**

30 novembre 2023

Depuis l'attaque terroriste du Hamas contre Israël, nous avons assisté à une hausse sans précédent de l'antisémitisme et à des attaques répétées contre des écoles, des synagogues et des institutions juives. Notre communauté a peur. Les enfants ont peur d'aller à l'école et les membres de notre communauté hésitent à assister aux offices à la synagogue.

Dans des moments comme celui-ci, nous avons besoin de dirigeants qui se dressent contre la haine, tout en s'efforçant de construire des ponts entre les Montréalais de différentes religions et origines.

Lorsqu'elle a été nommée en 2021 comme première commissaire à la lutte contre le racisme et la discrimination systémique de notre ville, Bochra Manai a déclaré : "Je pourrai mettre de l'avant mes compétences dans l'élaboration de stratégies pour contrer la discrimination, mon leadership dans la mise en œuvre d'interventions antiracistes ainsi que mes forces pour sensibiliser, développer des outils et renforcer la capacité de la ville à lutter contre le racisme et la discrimination."

Mais les actes de la commissaire sont plus éloquentes que ses paroles.

Mme Manai a participé à des rassemblements pro-palestiniens et a publié des messages inappropriés sur les médias sociaux. Il y a deux semaines, notre communauté lui a demandé de s'exprimer contre l'antisémitisme : elle reste silencieuse alors que nos écoles et nos synagogues continuent de subir une vague d'attaques antisémites.

Un cocktail Molotov a endommagé notre entrée lundi. Des personnalités de tous horizons politiques se sont élevées contre cet acte horrible et beaucoup ont pris le temps de se rendre dans nos locaux pour exprimer leur sympathie et leur solidarité. Le silence de Mme Manai a été assourdissant.

À un moment où la tension monte dans notre ville, nous avons besoin d'un commissaire chargé de la lutte contre le racisme et la discrimination systémique qui soit prêt à se lever et à se faire entendre. Dans ses actions et ses paroles, la commissaire doit personnifier les valeurs qui apportent la paix et la sécurité à tous les Montréalais.

Mme Manai n'a ni la crédibilité ni la fibre morale pour faire ce travail. Elle devrait démissionner ou être démise de ses fonctions.

-30-

Pour plus d'informations, veuillez contacter :
5147396363 ext. 1218 - kalman@jccmontreal.org

